



Liebe Musikfamilie

Ich hoffe, ihr hattet einen guten Start ins neue Jahr.
Den Nebel im Unterland, der sich hartnäckig über alles legt,
durchbrechen wir mit guten Aktionen und erreichen den Sonnenschein!
Euch allen wünsche ich viel schöne Musik und gute Kameradschaft.

Eure Präsidentin Silvia

Info Medienpartnerschaft MVZU

Wie ihr wisst, streben wir eine gemeinsame Medienpartnerschaft mit dem Zürcher Unterländer an.

Zum besseren Verständnis, erläutern René Bachmann und Theo Graf die Idee.
Alle unsere Vereine sollen davon profitieren können.
An der DV werden wir darüber abstimmen.

Termin: **Dienstag 3. Februar 2026**
Zeit: 19.00 Uhr
Ort: Restaurant Breiti Winkel

Vorbereitungs- und Bewertungskonzerte

In der Vorbereitung für das Eidg. Musikfest in Biel, lassen sich 10 Vereine bewerten.

Am **Samstag 11. April 2026** findet dieser Event in der Stadthalle Bülach statt.

Reserviert euch den Termin für einen Besuch.

Der Flyer mit den Zeiten folgt.

Windband 2026

Die Windband 2026 ist komplett und hat die erste Leseprobe hinter sich.

Danke an alle, die nochmals die Werbetrommel gerührt haben.

Bereits am **Sonntag 12. April 2026** startet das erste Konzert
am Fest der Musikwelten in der Musikschule Bülach.

Die Jugendlichen werden wieder in fünf Schulhäusern konzertieren.

Zum Abschluss gibt es einen Besuch im Connyland mit zwei Konzerten.

Dirigiert wird die Windband von **Roland Schiesser** und **Philipp Buri**.

Wir freuen uns, diese tolle Band bereits zum fünften Mal zu begleiten.

Musikalische Grüsse

Eure Präsidentin

Silvia



Mit musikalischen Grüßen
Medienverantwortlicher MVZU
René Bachmann
Webseite: www.mvzu.ch
rene.bachmann@mvzu.ch